



EL CIERRE DE LA OPERACIÓN ESTABA PREVISTO PARA 2011

El Salvador extenderá su vida útil hasta 2021

■ Así lo anunció ayer la presidenta, pero el directorio de Codelco lo deberá ratificar hoy.

La presidenta de la República, Michelle Bachelet, anunció ayer que los estudios realizados por Codelco permitirían tomar la decisión de alargar la vida útil de El Salvador, por lo menos hasta el 2021.

La citada división es la que tiene los costos directos más altos de la cuprera y las leyes más bajas de mineral, por lo que su cierre original estaba previsto para 2011.

Si bien el presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, no se refirió a la fecha exacta de la extensión, puesto que hoy el directorio de la firma deberá aprobarla, agregó que "tenemos una situación promisoriosa que nos va a permitir para esa provincia una actividad que iba a culminar, pero hemos logrado que siga operando y tiene más futuro, y en eso

estamos trabajando".

Consultado acerca del nivel de producción que permitirá su extensión, Arellano señaló que "todavía hay trabajo por hacer para que sea más productiva". Agregó que es una "minera muy estrecha que está en su agotamiento, por lo tanto se requiere operar en condiciones aún más productivas en la que estamos. Por eso, es una desafío importante".

Buenos resultados en Codelco Norte

Pese a que hoy se conocen los resultados productivos y fi-

nancieros de 2009, el vicepresidente ejecutivo de Codelco Norte, Sergio Jarpa, adelantó que la operación obtuvo por sobre las 755.000 toneladas de cobre de 2008.

Jarpa señaló que "por primera vez en muchos años superamos la meta del programa" y agregó que en 2010 se podrían alcanzar 900.000 toneladas de cobre. Sin embargo, advirtió que en 2013 Codelco Norte enfrentará un año "complejo" debido a que dejará de operar Mina Sur, que actualmente produce del orden de las 140.000 toneladas de cobre.



La División es una de las más antiguas de la estatal y con las menores leyes de mineral.